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5. a turma é VITALpara
trabalhadores da Fibria

No último dia 04 de fevereiro, o
presidente do Sindicato dos Pa-
pe/eiros, Francisco Pinto Filho,
esteve reunido informalmente com
o gerente da Fibria, Marcelino
Sacchi. A intenção de Chico foi
esclarecer ao gerente que o Sin-
tipe/ está aberto para negociar o
turno ininterrupto de revezamen-
to com a comissão da Fibria.

O Sindicato insistiu que está
querendo falar com o presidente
do grupo, porque a comissão de
negociação não tem argum-entos
para convencer por que não im- .

plantar a sa turma em Piracicaba?
Chico esclareceu também ao ge-

rente que; não é o Sindicato que
não quer negociar abono. Afinal
fazem 16 anos que estamos ne-
gociando abono, só que chegou o
momento que os trabalhadores
não aguentam mais esse horário,
e o Sintipe/ tem que respeitar a
decisão da assembléia.

Mas parece que eles não que-
rem entender que não dá mais
para adiar a s.a turma. Como não
se chega a um acordo, o Sindica-
to estará pedindo uma mesa-re-
donda na Delegacia do Trabalho
e, se for o caso, entrará com pro-
cesso na Justiça do Trabalho. Eque
a justiça que decida.

O Sintipe/ pede aos trabalha-
dores que não entrem no jogo da
empresa de pressão e ameaças.

O presidente anterior da VCP
disse em um programa da empre-
sa "Encontro com Presidente", res-
pondendo a perguntas sobre a sa
turma em Piracicaba, que se os
trabalhadores quiserem, porque
não, se for a vontade dos empre-
gados.

O Sindicato dos Pape/eiras
quer saber do novo presidente se
ele tem a mesma idéia ou não. Se
tem, agora é a hora. Se não, quan-
do então? Queremos saber!

QUEREMOS SABER REALMENTE SE A
FIBRIA ADMIRA O VALOR DA VIDA?!
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